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日（火）の例会は SAA･出席･ニコニコ委

 

 

 

会長 高塚 信和 

あと 6 日で弥生、3 月です。“三寒四温”の春には

ウキウキするものであります。 

先日、千歳市のまちづくりの課題や目標などを検

討する千歳市都市経営会議が、18 項目の提言をま

とめ市長に答申しました。経済や生活環境、温室効

果ガスの排出削減、防犯意識の高揚などの他に、公

共交通の利用促進、農業振興、支えあい･見守り合

いが自然に出来る地域づくり、少子高齢化への対応

など、より良い千歳にしたいとの思いを込めて提言

しました。市はこれらをもとに総合計画案を策定し、

市議会を経て、平成 23 年度から新しい「千歳市第

6 期総合計画」をスターさせます。 

 「ちとせグルメ」の募集は 2 月 19 日で締め切り

ました。3 月 25 日に司厨士協会のお力をお借りし

大試食会が開催されます。事業のスタート時は、応

募状況に多少の不安を持ちましたが、たくさんの応

募が寄せられたようで、安堵しています。これから

井上実行委員長から現況と今後のスケジュールを

発表して頂けるようです。いろいろなアイデア、方

向性が着実に形になっていくことを期待していま

すと共に楽しみにしています。宜しくお願い致しま

す。 

会員ご家族、奥様が病で倒れられたという状況を

伺っています。年を重ねて参りますと、こんな時が

必ずと言っていいように訪れます。私も自宅では老

いた父を抱えています。家族は「何とか温かな介護

をしたい」と頑張ります。そんな時、一人で抱え込

まずに周りと助け合って介護に当たらないとなか

なかうまくいきません。ご家族が互いに助け合える

かどうかが大きな問題になると思います。 

まずは、介護するご本人の健康管理が肝心でありま

す。溜まった鬱憤は、クラブの仲間と共に過ごすこ

とで、多少は解消してくれる筈です。 

療養中の方々には、心からお見舞い申し上げます。 
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さて、本日は 9 月 12 日に開催される創立 20 周年

記念事業についての例会です。企画内容、スケジュ

ール等を立ち上げ、行動していく時期を迎えました。

入口実行委員長の下、それぞれの立場でご協力頂け

ます様お願い致します。 

 

 

幹事 大野 馮 

 長泉 RC 訪問（5 月 11-13 日）の参加申し込み

が、未だの方は今週中にお知らせください。まだ

間に合います。 

 例会日程のお知らせです。 

① 3 月 2 日（火）の例会は、クラブ協議会です。

内容としましては市民協働事業『ちとせグルメ』

について、井上実行委員長に進めて頂きます。 

② 3 月 9

員会の担当です。多賀委員長、金山委員長、山

本委員長が欠席のため羽芝副会長が調整し組

み立てておりますが、他の委員会で時間の活用

があれば申し出てください。 

例会出席状況 （2010 年 2 月 23 日） 

会員数 38 名 

会員出席者数 20 名 

欠席者数（内：無断欠席） 18（6）名 

出席率（前回例会）  52.63（73.68）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

出席者数総計  20 名 

例会出席状況 （2010 年 2 月 16 日） 

会員数 38 名 

会員出席者数 28 名 

欠席者数（内：無断欠席） 10（0）名 

出席率（前回例会）  73.68（57.89）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 2 名 

出席者数総計  30 名 

会長あいさつ 

幹事報告 
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会「5 クラブ合

藤ガバナ

 
会長 羽芝 涼一 

今 空 く、なかなか

し

 

『 式 ･祝賀会への課題』 

 博美 

い

立 20 周年を成功させるためのスタート

8 名の会員ですが、出席率が低調、我々の

抱

かります。会員増強により事業資金の捻

出

の当日は 100％出席例会でお祝

し

、組織表をごらんください。 

要として、二

てですが、出席数を、300～

40

い

話します。 

現

ップ」 

仕事業） 

ーミナルビル） 

、3 箇所目

の

成果を、20 周年記念式

③ 3 月 18 日（木）の移動夜間例

同移動夜間例会」は、18:30～ 「千歳平安閣

“Lien”」で行われます。クラブから 24 名の参

加です。（3 月 16 日例会の振替え） 

④ 3 月 23 日（火）、クラブ協議会は、加

ー補佐（北広島 RC）の訪問例会になります。 

 ロータリー財団寄付より･･･坂井治会長エレクト

が160ドルの寄付により3,000ドルに達しまし

た。日本事務局よりマルチプル･ポールハリス･

フェローピン（サファイア 2 粒入）が届きまし

た。 

 

副

井章夫会員： 港関係の業務が忙し

出席できませんでした。しばらくぶりに出席です。 

羽芝涼一会員：父の一周忌を無事終えました。 

入口博美会員：今朝、叔母が亡くなりました。悲

みに堪えて･･･。 

 

 

創立 20 周年記念 典

担当 創立 20 周年実行委員会 委員長 入口
 

今年も早 2 月に入り、3 月もそこまで迫ってきて

ます。 

本例会が創

です。 

現在 3

えている記念事業がこういった雰囲気で果たし

て成功できるのかと懸念しています。声掛けをし、

会員一人ひとりが雰囲気を盛り上げなければ、事業

は動き出しません。また、特定の会員に「おんぶに

抱っこ」という、してはならない状況に陥ってしま

います。 

予算もか

も図らなければなりません。また、幾ばくかの資

金になり得るニコニコボックスにも力を入れなく

てはいけません。最近では特定の会員ばかりが投函

する姿が目立ちます。何か自分の周りであったこと

を見つけ、ワンコインでもご協力をお願いしたいと

思います。 

式典･祝賀会 い致 ⑧ 米山文庫（旧米山記念館）に備品寄贈 

ましょう。ご来賓の皆さまを会員全員でお迎えす

るとの考え方で参りますので、今から個々にスケジ

ュールを組んで頂けますこと宜しくお願い致しま

す。 

 さて

実行委員長から会長と会長エレクトを

集団の担当委員会を各 3 委員会ずつ、計 6 委員会設

けています。各担当委員会は委員長と副委員長が中

心となり独自に委員会単位で検討に入ってくださ

い。組織票には、各担当委員会が検討し準備、行動

しなければならないことを記述しておりますので、

独自性を持って検討、集約していただくことをお願

い致します。それによりこの事業が全員参加型の事

業になっていくコンセプトを持っていますので。宜

しくお願いします。 

式典･祝賀会につい

0 名に想定しています。もちろん収入は登録料の

みです。不足分はクラブ負担になります。皆さまか

らのニコニコボックス、実行委員会に割り振られた

予算が当年と次年度分、各 20 万円で計 40 万円程

度。あとは大切な預金を取り崩す手段しかないわけ

です。大切なお金を、各担当委員会がどれだけの予

算配分で事業を組み立てるのかが課題となります。

各担当委員会からの企画に基づく予算書を、統括委

員会で精査する手法が必要です。具体的には、それ

ぞれのアイディア、発想を大切にしながら、全体の

事業の中で縮小していくこと想定しています。 

資料に、式典･祝賀会の実施形態は「華美ではな

ニコニコ BOX 

本日のプログラム 

が、洗練された優美な内容に」というテーマが示さ

れています。会員全員で各担当事業のガイドライン

を独自で進め、わがクラブが開催した過去の周年事

業、他クラブの周年事業、長泉 RC の 25 周年、恵

庭 RC の 40 周年などを参考にして、適宜修正して

いくという手法で推進していきたく思いますので、

式典担当の羽芝委員長、祝賀会担当の今井委員長に

は、特に宜しくお願い致します。 

次に、20 周年記念事業についてお

在、手掛けている事業、これから手掛ける事業と

して以下の事業がリストアップされます。 

① エコプロジェクト「アイドリングストップ」「愛キャ

② 緑化推進･維持（支笏湖復興の森、市内植樹） 

③ 市民協働事業「ちとせグルメ」 

④ 青少年交換事業 

⑤ WCS（世界社会奉

⑥ 自然体験「ふれあい農園」 

⑦ 大型募金箱設置事業（国際線タ

緑化推進事業では「20 周年を記念し

桜の木を植えよう」といったことも検討材料にし

て頂けたらと思います。 

これらの事業の状況とその
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る須藤委員長には、これらの事業をどういっ

「ご当地グル

、長泉 RC からの

参

は、先週、委員会を実施し素案策定

に

す。 

お

な説明ですが、いよいよ今日から実質的なス

タ

 

市民協働事業「ちとせグルメ」の動向』 

 

。 

、い

市役所で応募レシピの DVD 化の作業を行

っ

に

員でロー

をと考え

事業に関しまして、キリンビールさ

ん

着させるために試食会のアンケー

計処理を 3 月末で締めますので、3 月 20

動の展開ですが、次年度の坂井年度で

だの打ち上げ花火」

典の会場を利用して、広くアピールして、多くの

方々に評価し賛同して頂けることを考えておりま

す。 

担当す

た形でアピールするのがベストなのかなどを検討

して頂き、映像を駆使、待合ホールにパネル展示な

ど、その方法論をお願い致します。 

また、関連し祝賀会担当委員会では、

メ」のレシピを祝賀会の中で、どのように活用され

るのかが、大きなポイントになると思います。その

PR の手法も肝心です。 

友好クラブ担当委員会としては

加人数の想定。観光組･ゴルフ組の計画、送迎も

含めて接遇全般を、井上委員長を中心に宜しくお願

い致します。 

記念誌委員会

まで話し合いを持たれました。立案された記念誌

の内容は、最大 30 ページの A4 判の冊子タイプと

し、文章ばかりを並べるのではなく写真を多用し楽

しく分かりやすい内容を目指すものとしています。

冊子には、式次第等の式典パンフの内容も合併して、

冊子 1 冊にまとめ上げたいと考えております。 

予算については、400 部製作で 40～50 万程度で

総務委員会では、事務･会計･広報に関する全般を

願いします。また、20 周年の PR を検討してくだ

さい。千歳 RC40 周年時には、千歳民報に PR 広告

を全面掲載で行っていました。是非、ご検討くださ

い。 

雑駁

ートを切りました。まずは、各担当委員会の正副

委員長さんが中心となり、各担当事業のアウトライ

ンを、近日中に話し合われてください。 

以上、宜しくお願い致します。 

 

『

市民協働事業実行委員会 委員長  井上 英幸
 

ちとせグルメ」の経過と流れについてお話します「

65 件のアイデアレシピが応募されました。 

市民にアイデアを公募というのは前例がないと

ろんな団体から評価を受け、雑誌“じゃらん”から

は内々で私のところに取材がありました。先日の支

笏湖のご当地グルメは“じゃらん”が主体で事業推

進されプロのコックさんにアイデアを出してもら

い作成されたそうです。今回の市民協働の「ちとせ

グルメ」は羽生さん（生活情報紙“ちゃんと”）のお力に

よるもので深く感謝しています。ありがとうござい

ます！ 

現在、

ています。それを司厨士会に持参し 3 月 25 日（木）

に立食形式で試食会を開催いたします。 

100 枚のチケットを 500 円で販売し、飲み物代

当てます。当日は一般市民のほかに応募者 65 名が

出席します。来賓には、市長、商工会議所会頭など

の方々を考えています。当日、高塚会長には高尚な

お話をお願い致しますので、体調管理を宜しくお願

いします。たぶん司会進行は私の仕事になります

ね･･･。会員の皆さまには受付、アンケートの配布･

回収などのお手伝いをお願い致します。 

千歳市との協働事業ですからメンバー全

タリーバッチを着けて参加しましょう。 

会場内の余興的 BGM としてジャズバンド

ております。 

また、今回の

からも事業参加のラブコールがきております。乞

うご期待･･･。 

 この活動を定

トをとり、千歳民報、ちゃんとさんに掲載して頂き

ます。 

市では会

日で会計を一度締めて頂き、事業資金の余剰金を返

金する形をとってもらいます。試食会の会場費はホ

テルさんに一括で請求して頂き、司厨士協会へのお

礼、各賞の褒章費、チケット印刷代などを支出して

頂きます。事務処理には、土居会員にご協力をお願

いします。 

今後の普及活

は、ご当地グルメ開発推進委員会（仮称）なるもの

の設置に向けて動きたいと考えています。グルメマ

ップ作成、スタンプラリー（市民参加の実施）、千歳そ

ら弁定食の開発など、以上の活動実施がターニング

ポイントと想定できます。 

単年度で終了してしまえば、「た

で終わってしまいます。うまく市民に受け入れられ、

そして市民自らの手に定着するまでの間、わがクラ

ブが先導して進めていかなければならない事業と

考えます。周囲の方々のご協力で、事業スタート時

に想定した規模からより大きく育ちつつあります。 

この事業を、うまく育て上げ、街づくりに貢献でき

ますよう努力して参りますので、全会員参加型でご

協力頂くことをお願い致します。 
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■ 2 月 16 日(火)は、恒例の夜間例会｢雪見酒｣でし

 
“エコキャップ（愛キャップ）”回収のお願い 

き

今回分の

い致します。3 月 9 日

3 月 9 日 
通常例会[担当/SAA 委員会（多賀委員長）、
出席委員会（金山委員長）、ニコニコ箱委員会
（山本委員長）] 

3 月 18 日 

★移動夜間例会「5 クラブ合同例会/千歳 RC、
恵庭 RC、千歳 RAC、千歳プロバンスクラブ/千
歳平安閣“Lien”」[担当/大野幹事] 
※3 月 16 日から例会日程変更 

3 月 23 日 
通常例会「クラブ協議会/加藤ガバナー補佐訪
問」[担当/大野幹事] 

3 月 30 日 休会（年度末） 

4 月 6 日 
通常例会「清掃活動」[担当/社会奉仕委員会
（佐々木俊英委員長）、地域活動委員会（清水
委員長）] 

4 月 13 日 
通常例会[担当/ロータリー情報･新入会員研修
委員会（坂井委員長）] 

4 月 20 日 
★移動夜間例会「エアポートホテルアネック
ス」 [担当/親睦活動委員会（柏田委員長）] 

4 月 27 日 
移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井
委員長）] 

5 月 4 日 休会（みどりの日） 

5 月 12 日 
※例会日変更

移動例会「長泉 RC 創立 25 周年記念例会」 
[担当/大野幹事、親睦活動委員会（柏田委員長、
友好クラブ委員会（今井委員長）] 
※訪問日程 5 月 11～13 日 

5 月 18 日 
★夜間例会 [担当/親睦活動委員会（柏田委員
長）] 
※午前 ゴルフコンペ 

5 月 25 日 
通常例会[担当/創立 20 周年実行委員会（入口
委員長）] 

5 月 29 日 
移動例会「Intercity Meeting（北広島 RC）」[担
当/大野幹事] 
※6 月 1 日から例会日程変更 

6 月 5 日 恵庭 RC 創立 40 周年記念式典[担当/大野幹事]

6 月 8 日 
移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井
委員長）] 

6 月 11 日 
5 クラブ合同懇親会（千歳セントラル RC、千歳
RC、千歳 LC、千歳中央 LC、千歳 JC） 

6 月 15 日 
通常例会「クラブ協議会/今年度活動報告(各理
事)」[担当/佐々木副幹事] 

6 月 22 日 
★夜間例会「2009-2010 年度 最終例会」[担当
/大野幹事、親睦活動委員会（柏田委員長）] 

6 月 29 日 休会（月末） 

た。28 名の会員出席で賑やかに行われました。 

“鴨鍋” 美味かったです。金山会員、お疲れさま

でした (^^)v 

■

昨年末からエコキャップ回収にご協力を戴

まして、ありがとうございます！お陰さまで、

相当量のエコキャップ

が集まりました。3 月中

に、協力戴いた千歳ロー

ターアクトクラブと共

に千歳市社会福祉協議

会に届けることを予定

しています。 

つきましては、

最終回収を、皆様にお願

の通常例会日に、是非エコキャップをお持ちよ

り願います。 

1 個からで構いません！ 皆様の善意をお待ち

 

しています。（エコプロジェクト実行委員会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の例会･事業日程NEWS & TOPICS 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 


